



Gobierno Regional entrega 38 vehículos a la PDI

VALPARAÍSO. Inversión busca reforzar la labor contra el crimen organizado y control migratorio.

En una ceremonia realizada en la Plaza Sotomayor, el Gobierno Regional (Gore), encabezado por el gobernador Rodrigo Mundaca, entregó 38 nuevos vehículos a la PDI como parte del proyecto “Adquisición de vehículos para el trabajo especializado de la PDI contra el crimen organiza-

do y control migratorio en la Región de Valparaíso”, que contempla una inversión regional de \$1.546 millones.

La iniciativa busca fortalecer la capacidad operativa y logística de la policía civil frente al aumento de delitos de alta complejidad, especialmente aquellos relacionados con crimen or-

ganizado, así como también mejorar el control migratorio.

El gobernador Mundaca subrayó que esta entrega “es un reflejo inequívoco de nuestro compromiso con la seguridad en materia y equipamiento, de infraestructura policial, recuperación de espacios públicos. El propósito de hacerlo acá es una

señal del compromiso con la seguridad en un sitio que es patriomonio de la humanidad”.

La entrega contempla 16 vehículos hatchback, 11 camionetas 4x4 y 11 SUV, distribuidos en diversas unidades especializadas. Los móviles permitirán optimizar los tiempos de respuesta, fortalecer la capacidad

investigativa, operativa y mejorar la percepción de seguridad en la comunidad. “El trabajo investigativo no sólo depende de la policía, sino también del apoyo de todo el Estado, el Gore, alcaldes para poder combatirlo”, relevó el jefe de la Región Policial de Valparaíso, prefecto inspector Guillermo Gálvez. **C3**



MÓVILES PARA REFORZAR LABOR.